

"Barañaingo patioak" martxan berriro!

El pasado 5 de septiembre con la escuela bastante silenciosa volvimos a acercarnos profesoras, directoras y equipos directivos de las tres escuelas públicas de Barañain a analizar el patio juntas.

Ataviadas con sendos papeles y la mirada afilada paseamos el patio desde nuestros ojos

analíticos. La propuesta era recoger problemáticas, lugares con riesgo, elementos que no gustaban, lo que queríamos que cambiara... de vuelta en el aula las agrupamos por perspectivas.

Agrupadas en tríos buscamos cómo solucionar uno de los retos que recogía la pizarra blanca desde una de las perspectivas. No fue tarea fácil, pero juntas se nos ocurrieron muchas y muy bonitas ideas y nos llenamos de ganas de llevarlas a la práctica.



Tras lo vivido, trabajamos cómo trasladarlo a las aulas de alumnado de primaria. El profesorado lo vamos a llevar a nuestra aula, a trabajarlo y el jueves 3 de octubre nos juntaremos a contarnos cómo nos ha ido.



